



柄目木地区の花献の舞



視聴覚ホールで行われた古典芸能の祭典



金沢町地区の神楽舞

## 芸能祭で伝統を発表

10月21日と28日の2日間にわたって、「芸能祭」が盛大にくり広げられました。10月21日には、市民会館で「ふるさと運動発表、パレエ・合唱の祭典」が、同じく21日には、視聴覚センターホールで「古典芸能の祭典」が開かれました。「ふるさと運動発表」では、各地区の子どもたちが、伝統芸能のうたや踊りで、日頃の練習の成果を披露し、観客の大きな拍手を浴びていました。

また1週間後の28日には、市民会館で「おどりと民謡の祭典」も行われ、計43団体の人たちが参加されました。

# 広報NEWS 11/1 525号 昭和59年

### 人 口 の 異 動

■人 口 64,550(+30)

男 31,281

女 33,269

■世帯数 16,757(+4)

9月30日現在

9月 中 の 動 き

□出生 69 □死亡 34

□転入 114 □転出 119

□結婚 14 □離婚 5

- ▶糖尿病患者が増加しています.....②③
- ▶能代川分流記念碑が完成.....④
- ▶夕暮れ時の交通事故防止運動.....⑤
- ▶スポーツ大会の結果.....⑥
- ▶健康展にお出かけください.....⑦
- ▶生ごみ処理器で堆肥づくり.....⑧
- ▶リレー隨想.....⑫